

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen a le plaisir d'annoncer que l'honorable Jean Marchand, Ministre d'Etat, présidera la délégation canadienne à la Conférence générale de l'Agence de Coopération culturelle et technique qui se tiendra à Port-Louis (Ile Maurice) du 12 au 15 novembre 1975.

Organe suprême de l'Agence de Coopération culturelle et technique, la Conférence générale réunit une fois tous les deux ans des délégations de tous les pays membres à l'échelon ministériel. La dernière réunion avait eu lieu à Liège et à Bruxelles en octobre 1973.

La prochaine Conférence générale sera précédée d'une réunion du Conseil d'Administration de l'Agence les 9 et 10 novembre 1975 à Port-Louis.

A la Conférence générale, la délégation canadienne que présidera M. Marchand aura à se pencher sur la politique générale de l'Agence pour les années 1976 et 1977, et devra étudier les budgets et les programmes de ces deux années. La délégation sera composée comme suit:

C A N A D A

M. Jean Marchand	Ministre d'Etat, Président de la délégation
M. D'Iberville Fortier	Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures
M. Jacques Dupuis	Directeur général de la Coordination, Ministère des Affaires extérieures
M. André Giroux	Chef de cabinet du Ministre d'Etat